
Com chapa única, Topázio Neto (PSD) deve ser 
eleito o novo presidente da Federação de Consórcios, 
Associações de Municípios e 
Municípios de Santa Catarina 
(FECAM), na próxima sexta-feira, 
31. Ele já tinha o apoio do prefeito 
de São José, Orvino Coelho (PSD) 
e recebeu, no último sábado, 26, 
a benção de João Rodrigues, do 
mesmo partido. Isto sem falar 
no apoio do governador Jorginho 
Mello (PL). É, para quem chegou a 

pouco tempo na política, Topázio vem se desenvolvendo 
muito bem. 

No início do mês, alguns nomes 
ainda foram apresentados 
para assumir o cargo, mas em 
consenso, os partidos decidiram 
por deixar a função para o prefeito 
da Capital, que contará com o 
prefeito de São Domingos, Márcio 
Grosbelli (PP) como 1º vice-
presidente e Estêner Soratto (PL), 
de Tubarão, como 2º vice.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Para reduzir os custos operacionais e assegurar a 
competitividade das atividades da pesca em Santa 

Catarina, o Governo do Estado garantiu incentivo fiscal 
para uma cota de até 64,5 milhões de litros de óleo diesel 
destinados a embarcações pesqueiras catarinenses em 
2025. 

Serão beneficiadas 491 embarcações, representadas por 
seis entidades de diferentes regiões do estado. A previsão 
de consumo foi definida com base em informações do 
Ministério da Pesca e Aquicultura. 

A medida, na prática, zera a cobrança do ICMS para o 
combustível que é usado pelos pescadores catarinenses. 
Sem o imposto, o diesel fica mais barato, haja vista que já 
no próximo dia 1, o combustível tende a sofrer aumento, 
esta realmente é uma boa notícias para os profissionais 
do setor.

Santa Catarina tem cerca de 25,8 mil pescadores 
profissionais e concentra a maior frota pesqueira do Brasil 
(32%). As empresas catarinenses que atuam no setor são 
responsáveis por mais de 12 mil empregos.

Boa notícia para o setor pesqueiro

Novo presidente da Fecam

Foto: PMF/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Aumento
Preparem os bolsos, porque a partir de sábado a gasolina 

e o diesel irão aumentar em todos os estados brasileiros. 
O reajuste será de R$ 0,10 para o primeiro, ficando o 
diesel com um aumento de R$ 0,6, reflexo do aumento 
do Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços 
(ICMS). E o efeito deverá ser sentido em todos os setores, 
já que com o aumento do combustível, a tendência é que 
aumente também o preço das mercadorias, já que o custo 
de transporte é embutido no valor final. 

Eleito
A Assembleia Legislativa de Santa Catarina elege 

neste sábado, dia 1º, a nova mesa diretora que vai 
comandar os trabalhos no Poder Legislativo nos 
próximos dois anos. A escolha será feita durante sessão 
preparatória prevista para iniciar às 14h, no Plenário 
Osni Régis.

Contudo, a eleição será em chapa única, com a vitória 
certa do deputado Júlio Garcia (PSD), que ocupará, pela 
quarta vez, o cargo.

Notificados
Após tomar conhecimento de diversas reclamações de consumidores, o Ministério Público de Santa Catarina 

(MPSC) notificou a Celesc para que preste esclarecimentos acerca de possíveis falhas na prestação de 
serviços. A demora na entrega das faturas mensais e a dificuldade na resolução das demandas recebidas 
pelo novo sistema on-line e nas unidades de atendimento presencial estão entre os pontos de destaque. 
Um procedimento administrativo foi instaurado para fiscalizar e acompanhar as providências por parte da 
empresa, que terá 10 dias para responder aos questionamentos. O MPSC também notificou o Procon Estadual 
de Santa Catarina para que informe, no prazo de 20 dias, se tem algum procedimento administrativo visando 
conhecer quais providências já foram adotadas.  

Novos Caminhos
Cinco estados já adotaram e 11 estão em tratativas para implantar o Programa Novos Caminhos, criado em Santa 

Catarina em 2013 para levar saúde, educação e formação profissional a crianças, adolescentes e jovens de serviços 
de acolhimento.

O processo de nacionalização se intensificou a partir de março de 2024, quando o Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ), por reconhecer a transformação na vida dos jovens, assinou resolução que aconselha que todos os estados 
do país adotem o programa.

Desde a criação, o Novos Caminhos já atendeu 7,5 mil crianças, adolescentes e jovens, que foram enviados aos 
lares provisórios, pela Justiça, por medida de proteção, porque em casa enfrentavam problemas como violência 
doméstica, morte dos pais ou abandono dos responsáveis. O programa foi criado em parceria entre Federação das 
Indústrias de Santa Catarina (FIESC), Tribunal de Justiça de Santa Catarina (TJSC) e Associação Catarinense de 
Magistrados (AMC).

Suspenso
O Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCE/SC) suspendeu o processo seletivo para as funções temporárias de 

administrador, advogado, contador, controlador interno, fiscal de tributos, agente comunitário de saúde, fiscal sanitário, 
fiscal de obras e posturas, entre outras, no quadro de pessoal de São Miguel do Oeste. 

A decisão teve como base o relatório da Diretoria de Atos de Pessoal (DAP) que verificou que o processo seletivo 
contempla funções permanentes da administração pública e que não há no edital a situação de excepcional interesse público 
que embase esse lançamento. 


